

Sehr geehrte damen und herren,

Ich erhebe einspruch gegen die geplante änderung des epidemiegesetzes, des covid-19-maßnahmengesetzes und des tuberkulosegesetzes.

Ich verwehre mich damit gegen solche, aus meiner sicht verfassungswidrige einschränkungen meiner grundrechte als österreichischer bürger und erhebe einspruch gegen die maßlosen ermächtigungen von polizei und behörden welche die immer stärkere bescheidung des bürgers zur folge haben.

Bitte bestätigen sie meinen einspruch per e-mail zeitnah.

Mfg.

renzo neller